



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

bei der **Landratswahl am 09. Juni** geht es um die Zukunft unseres Landkreises. Es geht um Arbeitsplätze, Bildung und Ausbildung, um moderne Kommunikation, Mobilität, Gesundheitsversorgung, Kultur, Sport, Kunst und Betreuung von Kindern, Senioren und Menschen mit Behinderung. Aber auch um den Erhalt unserer Lebensgrundlagen, soziale Gerechtigkeit und die Verteidigung unserer Demokratie. Als Landrat binde ich Unternehmen, Vereine, Verbände und Ehrenamtliche in die Gestaltung dieser Themen und die Entscheidungsfindung ein.

Für das Amt des Landrats bringe ich als Diplomvolkswirt neben betriebswirtschaftlicher Kompetenz vor allem reichlich politische Erfahrung mit. In meinen 15 Jahren als Kreisrat und zwölf Jahren als Bundestagsabgeordneter habe ich stets bewiesen, dass ich auch unter großem Druck zuhöre und fair bleibe, analysiere und den Überblick behalte und mit Herz und Verstand entscheide. Und jetzt freue ich mich darauf, gemeinsam mit Ihnen die Zukunft unseres Landkreises zu gestalten!

Ihr Uwe Kekeritz

Gemeinsam Zukunft gestalten

In unserer Demokratie tragen wir alle Verantwortung für das Gemeinwesen. Das Wahlrecht ist ein Teil dieser Verantwortung. **Gehen Sie also bitte wählen.** Denken Sie dabei an unsere Lebensgrundlagen, an soziale Gerechtigkeit und an die Zukunft unserer Kinder und Enkel.

Mit Ihrer Stimme für

Uwe Kekeritz

setzen sie ein klares Zeichen für eine gute Zukunft in unserer Heimat, dem schönen Landkreis Neustadt a. d. Aisch / Bad Windsheim.

Treffen Sie Uwe Kekeritz

Treffen Sie mich bei einer meiner Infoveranstaltungen in Ihrer Nähe und machen Sie sich ein persönliches Bild von mir. Ich freue mich auf Ihre Anregungen, Fragen und auf sachliche Gespräche.

Hier finden Sie alle Termine!



Landratswahl
09. Juni 2024

Ihr Landrat

Uwe Kekeritz

mit Tatkraft und Leidenschaft

für unseren Landkreis

Realitäten erkennen und Chancen nutzen

Februar und März 2024 waren die wärmsten Monate seit 1881. Die Ozeane erreichten noch nie gemessene Temperaturen. Nur mit einem gemeinsamen Kraftakt auf allen politischen Ebenen reduzieren wir die Auswirkungen der **Klima- und Biodiversitätskrise**. Auch unser Landkreis muss hier reagieren.

Als Landrat befürworte ich erneuerbare Energieanlagen, die zu 100 % im Eigentum des Kreises liegen. Die daraus gewonnen Einnahmen stehen allen Bürgerinnen und Bürgern des Landkreises zur Verfügung und werden mittelfristig zur Reduzierung des Strompreises beitragen.

Den Mittelstand stärken

Dienstleistung, Handwerk, Fremdenverkehr und Landwirtschaft sind die **wirtschaftliche Basis** unseres Landkreises. Sie bieten sichere Arbeitsplätze und sorgen für hochwertige Berufsausbildung. Wir alle profitieren tagtäglich von der Wertschöpfung dieser Unternehmen.

Ich werde als Landrat immer Ansprechpartner für unsere Unternehmen sein, denn der Landkreis kann diese in vielen Fällen maßgeblich unterstützen.

Und ich setze mich dafür ein, die bäuerlichen Strukturen in unserem Landkreis zu erhalten.

Probleme ernst nehmen - Lösungen finden

Keine Frage: Die **Migration** stellt für den Landkreis und die Gemeinden eine Herausforderung dar. Aber Übertreibungen und Angst helfen nicht! Wir alle profitieren, wenn wir die uns zugeteilten Menschen auch menschlich behandeln. Helfen wir den Flüchtlingen bei ihrer Integration - insbesondere durch eine baldige Arbeitsaufnahme. Damit zahlen sie Steuern und Sozialabgaben und helfen Handwerk und Dienstleistern, die dringend Arbeitskräfte und Auszubildende suchen.

Diese **Chancen** gilt es zu nutzen. Im Fahrwasser der Migrationsentwicklung schwimmen ewig Gestrige und versuchen Oberwasser zu erlangen. Aber die breite Bevölkerungsmehrheit hat auch in unserem Landkreis mit eindrucksvollen Demos gezeigt, dass sie hinter unserem Land und dem Grundgesetz steht und bereit ist, Deutschland gegen die Bedrohung von rechts zu schützen.

Als Landrat werde ich hierzu immer eindeutig Stellung beziehen.

Gesundheitsversorgung sichern

Die bayerische Verfassung schreibt gleichwertige Lebensverhältnisse für alle fest. Dazu gehört als Grundpfeiler auch eine **gute ärztliche Versorgung**. Der Erhalt unserer Klinikstandorte und die Verbesserung der haus- und fachärztlichen Versorgung sind zentral für einen attraktiven, lebenswerten Landkreis.

Als Landkreis und in Zusammenarbeit mit Städten und Gemeinden muss es uns gelingen, dem bereits bestehenden Mangel an Ärztinnen und Ärzten mit innovativen Ideen entgegenzutreten. Packen wir's an!

